

Travail de réharmonisation très important

Ce travail de réharmonisation peut être fait en groupe. Vous pouvez aussi le faire pour vous-mêmes lors de vos méditations lorsque vous êtes seuls.

Avant de commencer la réharmonisation, vous allez faire un travail de préparation.

Demandez de l'aide au Divin qui est en chacun d'entre vous afin que la réharmonisation que vous accomplirez sur un être ou sur vous-même soit la plus efficace possible. Soyez conscients que c'est l'Être Divin qui donne et non l'être humain. L'être humain reçoit de l'énergie venant de ses frères de Lumière, venant de l'Univers. Vous pouvez restituer ces énergies d'Amour et de transformation au travers des mains en tant que « donnant », en tant que « qu'aidant. » C'est au plus profond de chacun d'entre vous, dans votre temple intérieur que vous pourrez trouver ces énergies d'Amour.

Visualisez une sphère de lumière qui part du soleil de votre système solaire. Imaginez ou visualisez le soleil ainsi qu'une petite sphère de lumière qui vient jusqu'à vous. Cette sphère de lumière dorée pénètre par votre centre de force coronal, et tout doucement va se placer dans votre centre de force plexus solaire.

Visualisez maintenant de puissantes énergies de couleur blanche émanant de votre mère Terre. Essayez de mettre vos pieds bien à plat pour ressentir ces énergies telluriques, les énergies de la Mère.

Essayez de les ressentir tout doucement dans vos jambes. Elles pénètrent dans votre bassin et viennent se fondre dans votre plexus solaire avec les énergies dorées du soleil. Essayez de ressentir quelques instants les énergies remontant de la Terre, les énergies émanant du soleil s'unissant au niveau de votre plexus solaire.

Par ce travail, vous réharmonisez les centres de forces se trouvant au-dessous et au-dessus du plexus solaire.

Placez votre conscience au niveau de votre cœur et pénétrez dans votre cathédrale de cristal intérieure, cette cathédrale de Lumière, cette magnifique cathédrale que vous essayez de construire la plus lumineuse possible.

Au milieu de cette cathédrale se trouve un être. Il vous ressemble, à la seule différence qu'il est parfait. Votre conscience humaine, accompagnée de votre conscience spirituelle, va se diriger vers votre conscience Divine, vers cet être de perfection qui est en vous. Demandez-lui son aide avec tout l'Amour de votre conscience humaine et spirituelle afin que vous puissiez être le plus efficace possible pour le travail de réharmonisation et d'Amour. Pendant quelques secondes, demandez-lui son aide pour ce travail.

Mettez votre main gauche en réception des énergies au niveau de l'épaule, et votre main droite au niveau du cœur, au niveau de votre temple, au niveau du sacré qui est en vous .

Les « aidants » se placeront devant et derrière la personne à réharmoniser. Si possible, un homme se placera devant elle et une femme derrière elle.

Chacun placera ses deux mains paumes en avant pour projeter l'énergie d'Amour sur l'être à réharmoniser et sur les « aidants.

(Ceux qui font le travail seuls garderont leurs mains en réception des énergies à hauteur des épaules).

Pour augmenter la puissance de ce travail d'Amour, vous allez prononcer ces « paroles force » à haute voix.

Par la toute puissance de Dieu, par la toute puissance du Divin en l'homme, par l'immense Amour de Dieu, par l'immense amour de Christ en l'homme, je ré harmonise totalement X.... Je lui donne la force, je lui donne tout l'Amour du Divin en moi . »

(Si vous êtes seuls, dites : Par la toute puissance de Dieu, par la toute puissance du Divin en moi, par l'immense Amour de Dieu, par l'immense Amour de Christ en moi, je me réharmonise).

Soyez certains que la magie de l'Amour agit toujours et qu'elle se place toujours où elle doit se placer, qu'elle réharmonise toujours ce qu'elle doit réharmoniser. Sachez que tous les êtres présents sont eux aussi aidés. Ce que vous donnez, vous le recevez, donc chacun de vous est réharmonisé.

Pendant une seconde essayez de fusionner avec ce que nous sommes, fusionner dans l'Amour Universel, fusionner dans la confiance totale, fusionner dans la fraternité universelle.

Projetez tout votre Amour sur tous ceux que vous désirez aider, vos proches ainsi que tous vos frères humains.

Projetez tout votre Amour sur les êtres qui ont quitté le plan de la terre et qui sont un peu perdus. Visualisez-les comme des petites feuilles que vous guidez sur un magnifique chemin de Lumière .

Projetez maintenant tout votre Amour sur ceux que vous aimez et qui ont eux aussi quitté le plan de la Terre.

Projetez votre immense Amour sur votre Mère la Terre sur à tout l'Univers. Vous êtes des enfants de l'Univers en mission d'expérimentation sur la Terre, mais vous appartenez à l'Univers.

Maintenant restituez l'énergie à la Mère Terre en mettant vos mains paumes face au sol. Vous pourrez sentir une énergie moins chaude que celle que vous ressentiez jusqu'à maintenant.

N'oubliez jamais ce que vous êtes ainsi que toutes vos potentialités.

Nous vous aiderons à vous en souvenir et lorsque vos corps vous feront un peu souffrir. Essayez d'ouvrir tous vos centres de force pour capter l'énergie de l'Univers et faites appel à nous, vos « aidants » de Lumière.

